

klötzli



WEINGUT ZUM TWANNBACH

im Mai 2023

Liebe Weinfreundinnen, liebe Weinfreunde

Schon eine Weile ist es her, dass wir Sie mit Neuigkeiten und Informationen versorgt haben. Das Jahr 2021 brachte uns die wohl kleinste Ernte in der Geschichte des Weinguts zum Twannbach, wodurch wir ab Oktober nur noch einzelne Weine anbieten konnten. Trotzdem war es ein spannendes, erfahrungsreiches Weinjahr, das wir in jeder Beziehung nutzten, um Neues anzudenken. 2022 wurden wir mit einer ertragsreichen, erstklassigen Ernte belohnt und es gelang uns, für Sie ein wunderbares Weinsortiment zusammen zu stellen. Zu unserer grossen Freude durften wir einmal mehr verschiedene Prämierungen entgegennehmen. Der begehrte Sauvignon blanc, der schon am ersten Verkaufstag gänzlich ausverkauft war, erreichte bei den besten Berner Weinen den grossartigen zweiten Platz. Der Rosé de Pinot noir wurde von Mondial des Pinots mit einer Silber Medaille gekürt. Ganz überraschend sind wir seit dem Jahr 2022 von Gault&Millau zu den 150 besten Winzern in der Schweiz ernannt worden. Das erfüllt uns mit Stolz und Freude.

Durch den sonnenreichen Herbst 2022 konnten wir unsere Weintanks wieder auffüllen und uns dem Vinifizieren widmen. Lassen Sie sich von den hervorragenden Weinen dieses Jahres inspirieren!

Mit vielen Projekten haben wir uns auseinandergesetzt – einige davon umgesetzt – einige sind in Planung – einige verworfen. Die neu gestalteten Weinetiketten wurden den heutigen Anforderungen angepasst. So haben wir uns für ein nachhaltiges Biopapier, den Einfarbdruk sowie für eine nachhaltige, recycelte Schweizer Weinflasche entschieden.

Viel Zeit, Energie und Herzblut haben wir auch in unsere Räumlichkeiten gesteckt. Das rege Interesse an unseren Degustationen, Apéros und anderen Festlichkeiten haben uns dazu veranlasst, das Schöne mit Schönem zu verbinden. Wir haben uns zum Ziel gesetzt, unvergessliche Weine an einem unvergesslichen Ort anzubieten.

Ab Mai wird unsere neu gestaltete Website (www.kloetz.li) mit vielen Informationen und schönen Einblicken in unseren Betrieb aufgeschaltet.

Ein geschmackvolles Gaumenerlebnis mit spannenden Überraschungen steht für Sie bereit!

Ihnen, liebe Weinfreundinnen und Weinfreunde, wünschen wir einen blütenreichen, bunten Frühling und freuen uns, Sie bald bei uns begrüßen zu dürfen.

Mit savoir-faire und viel Leidenschaft grüssen wir Sie herzlich vom Weingut zum Twannbach

Adrian Klötzli & Team